

Mediación de cinco países acepta Somoza

Managua, septiembre 28. (AP). (Por Isaac Levi y Gordon D. Mott). El presidente Anastasio Somoza aceptó la mediación de un equipo representativo de cinco países para sostener negociaciones con sus adversarios en procura de buscar una solución a la grave situación política que atraviesa Nicaragua, trascendió hoy aquí.

Un prominente líder opositor precisó hoy que se pedirá a Guatemala, El Salvador, la República Dominicana, Colombia y Estados Unidos designen representantes para las conversaciones.

Sólo uno de los cinco países, Estados Uni-

dos, ha indicado disposición a participar en las negociaciones.

Adolfo Calceiro Portocarrero, miembro del Partido Conservador Auténtico y vocero de una coalición de partidos opositores y sindicatos, dijo que habían convocado a una urgente reunión para que todos los 16 delegados partidarios en el Frente Amplio de Oposición pudiesen estudiar la situación.

Planes de Somoza

Previamente un vocero había dicho que Somoza hacía "planes para reunirse con los

Pasa a la página 62

Arabia propone aumentar un 5% al precio del petróleo

Oslo, Noruega, septiembre 28. (AP). El viceministro de Petróleo de Arabia Saudita dijo hoy que un aumento del 5 por ciento en el precio internacional del petróleo sería "razonable" y que la economía mundial no podría soportar un incremento repentino de mayor emergencia. Abdu Hadi Taher, quien al mismo tiempo encabeza la empresa petrolera estatal PETROMIN, participó aquí de un seminario de tres días sobre la cooperación escandinava-árabe en asuntos petroleros. En virtud de sus depósitos petroleros en el Mar del Norte, Noruega se ha convertido en un importante productor de petróleo.

Los ministros de la Organización de Países Exportadores de Petróleo (OPEP), quienes en una

reunión celebrada en junio decidieron continuar con el congelamiento de los precios de petróleo crudo, se reunirán nuevamente en diciembre para fijar los precios de 1979. Los participantes de la reunión han acordado incrementar los precios del petróleo.

Pasa a la página 61

Israel propone triángulo económico con Egipto y CEE

Bruselas, septiembre 28. (DPA). Pocas horas después de que el Parlamento israelí diera "luz verde" a la implementación de los acuerdos de Camp David para la firma de un tratado de paz con Egipto, el embajador de Israel ante el Mercado Común Europeo, Itzjak Minerbi, propuso hoy en Bruselas que se establezcan un "triángulo económico" integrado por la CEE, Egipto e Israel.

En declaraciones hechas a la prensa en Bruselas, el representante diplomático de Israel en la CEE afirmó que después de que se firme la paz entre Egipto e Israel podría la Comunidad Europea occidental de los nueve desempeñar un papel de primer orden en la puesta en marcha de

una cooperación económica triangular entre El Cairo, Tel Aviv y Bruselas, sede de las autoridades comunitarias.

El embajador israelí afirmó que estaba convencido de que también otros países árabes del Cercano Oriente acabarían por adherirse a un tratado de paz egipcio-israelí.

Inauguran planta en Argentina de papel periódico

San Pedro, Argentina, 28 (AP). Se inauguró hoy en esta ciudad la primera gran planta de papel para diarios de la Argentina, con lo cual el país dio un importante paso destinado a lograr el autoabastecimiento en ese rubro.

La puesta en marcha de la planta. Pasa a la página 15



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA.

ELEGIDO. Ciudad del Cabo, Sudafrica, septiembre 28. (AP). Pieter Willem Botha, ministro de la Defensa de Sudafrica, fue elegido para suceder a John Vorster como primer ministro. Botha es felicitado por su hijo.



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA.

LEJOS DE LA PATRIA. Ciudad de Panamá, septiembre 28. (AP). Peter Merie, de 30 años, de Alemania Federal (izquierda), se presenta como voluntario en Panamá para ir a Nicaragua a luchar con los sandinistas contra el régimen de Somoza. Su amigo Klaus Schoelzel de 22 años (con barba, atrás), se unirá también a los sandinistas.

Representantes de Fuerzas Aéreas L. A. en Guatemala

Guatemala, septiembre 28. (DPA). La reunión anual del comité de entrenamiento de las fuerzas aéreas latinoamericanas se está desarrollando en la capital guatemalteca con la asistencia de 11 países. La reunión tiene un carácter reservado y únicamente se informó que se están analizando las necesidades de entrenamiento de cada una de las fuerzas aéreas de los países participantes.

Asisten a la reunión, que se celebra en un edificio militar, Argentina, Bolivia, Chile, Colombia, Ecuador, Estados Unidos, Honduras, Guatemala y Uruguay.

También asisten como observadores El Salvador y Panamá.

A todos los delegados el gobierno guatemalteco les ha prestado seguridad personal.

Clausuran la asamblea anual del Banco Mundial y el FMI

Washington, septiembre 28. (UPI). La asamblea anual de la Comunidad Económica y Financiera Mundial clausuró hoy sus deliberaciones de "sosiego y tranquilidad", como no se conocía desde hace más de una década. La XXXIII asamblea anual conjunta del Banco Mundial y el Fondo Monetario Internacional (FMI), pasará a su historia como la gran preocupada por la suerte de los pobres del mundo y la búsqueda de los medios, para que al mundo a otra crisis económica.

Con la adición de España a su del proceso de ajuste no lancen

Pasa a la página 61

Representante de Nicaragua en ONU renuncia a su cargo

Naciones Unidas, septiembre 28. (AP). (Por Francisco Pérez Rivera). El representante permanente alterno de Nicaragua ante las Naciones Unidas embajador Enrique Pangua Fernández, renunció hoy a su cargo diplomático y denunció al gobierno de Anastasio Somoza por sus matanzas despiadadas, ametrallamientos y bombardeos". En rueda de prensa convocada a la mayor brevedad, el embajador Pangua distribuyó una carta entregada hoy al presidente de la sesión de la asamblea general, Indalecio Lévano, de Colombia, y asesinatos de que han sido en la que el diplomático afirma

"En nombre del pueblo de Nicaragua, denuncio la desaparición centenares de inermes campesinos nicaragüenses y las torturas y asesinatos de que han sido

Pasa a la página 61



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA.

RECIBE FELICITACIONES. Jerusalén, 28 de septiembre. (AP). Miembros de diferentes partidos políticos de Israel, rodean al primer ministro israelí Menahem Begin para felicitarlo por la aprobación de los acuerdos de Camp David por el Parlamento.

Menahem Begin (a la izquierda, adelante), y el líder de la oposición Shimon Peres (a la extrema izquierda, al fondo). Begin se mostró entusiasmado a pesar de los ruidos comentarios que acerca de él se hicieron.